

Vier Verletzte

Gottenheim. Das nicht beachten der Vorfahrt war die Ursache für einen Verkehrsunfall, der sich am 8. Juni, um 11.30 Uhr, auf Gemarkung Gottenheim, im Einmündungsbereich der L 187 in die B 31 ereignete. Eine 73-jährige Fahrzeugführerin bog von der L 187 kommend nach links in Richtung Bötzingen auf die B 31 ein und übersah hierbei einen auf der B 31 in Richtung Freiburg fahrenden Pkw. Durch die Kollision der beiden Pkw wurde das Fahrzeug des Bevorrechtigten nach rechts abgewiesen und kollidierte dort mit einem weiteren vor dem Einmündungsbereich wartenden Pkw. Die Unfallverursacherin erlitt durch den Unfall schwerere Verletzungen und musste durch die Freiwillige Feuerwehr aus ihrem Fahrzeug geborgen werden. Der Lenker des vorfahrtsberechtigten Pkw sowie mitfahrende Kinder im dritten Pkw erlitten teils leichtere Verletzungen. Die Verletzten wurden durch das DRK nach notärztlicher Versorgung in Kliniken nach Freiburg verbracht. Zur Bergung der Verletzten waren die Freiwilligen Feuerwehren Bötzingen und Gottenheim eingesetzt. Der Gesamtschaden an den drei Fahrzeugen beläuft sich auf etwa 19.000 Euro.